

Categoría: Pinar en cifras

Publicado: Viernes, 07 Septiembre 2018 15:48

Escrito por Alain Alonso Graverán

Visto: 13900



Roberto Serrano Blanco, especialista informático de la ONEI en Pinar del Río, fue elegido como precandidato a delegado por el Sindicato de la Administración Pública a participar en el XXI Congreso de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC).

Serrano Blanco también fue seleccionado por sus compañeros para ser el precandidato a miembro del Consejo Nacional de la CTC, por sus destacados resultados laborales durante más de tres décadas en su colectivo, además de ser el representante de la Asociación de Nacional de Innovadores y Racionalizadores (ANIR) en la entidad.

En la asamblea los trabajadores debatieron la necesidad de buscar una mayor eficacia en el trabajo sindical, para así enfrentar los cambios económicos y sociales en el país, elegir de forma transparente y consciente a las mujeres y hombres que dirigirán la organización en el próximo período.

En correspondencia con lo establecido en los artículos 61 y 62 de los

Categoría: Pinar en cifras

Publicado: Viernes, 07 Septiembre 2018 15:48

Escrito por Alain Alonso Graverán

Visto: 13900

---

Estatutos del Consejo Nacional de la CTC, el proceso orgánico está previsto que concluya en enero de 2019 y llama a los trabajadores a priorizar la sostenibilidad alimentaria, fortalecer el amor al trabajo, elevar a planos superiores la batalla por la disciplina laboral y tecnológica, así como exigir el cumplimiento del deber, el sentido de la responsabilidad y la misión asignada a cada colectivo laboral.